

桐生西ロータリークラブ週報



2018-19年度RIテーマ **バリー・ラシンRI会長**

BE THE INSPIRATION インスピレーションになろう



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 正田恵一 幹事 浦野幸子
 公共イメージ委員長 加藤 努 委員 鳥嶋隆一、金子福松(歴史編集・IT-CICO担当)、塚本 貢、唐澤雅弘

No. 2134

2018年9月28日発行

第2262例会 (2018・9・21) 報告

- | | |
|-------------|-----------------------------------|
| 1. 点 鐘 | 6. 委員会報告 |
| 2. ロータリーソング | 7. ロータリー研修
クラブ研修リーダー・根本正則パスト会長 |
| 3. 会長の時間 | 8. 点 鐘 |
| 4. 幹事報告 | 9. ロータリーソング |
| 5. 食 事 | |

◆会長の時間

正田会長

- 19日(水)午後1時から養護老人ホーム高津戸荘で、敬老の日のお祝いが行なわれました。施設の理事を務められている星野幸男パスト会長と共に、当クラブもご招待いただきましたので、私と奉仕プロジェクト委員長の河内良範理事、社会奉仕担当の新井みゆき君の4名で出席して参りました。
- 本日のロータリー研修は、元地区幹事のクラブ研修リーダー根本パスト会長に快く引き受けて頂きました。ロータリーの良さをよく知り尽くされていますので、この機会に真のロータリーを学んで頂きたいと思えます。
- 来週は桐生4RCの合同チャリティゴルフコンペと、合同夜間例会です。当クラブが幹事クラブとして開催致します。特に野村ゴルフ部長さん、副部長の青山直前幹事には事前の準備から表彰式まで、大変お世話になります。また合同夜間例会を担当して頂きますSAAさん、副SAAさん、宜しくお願ひ致します。会員の皆様にもたくさん参加して頂きます。皆様のご協力に心よりお礼申し上げます。

◆幹事報告

浦野幹事

- ◇次週28日は桐生4RC合同夜間例会です。
- ◇同じく28日は桐生4RC合同チャリティゴルフコンペです。太田双葉CCでスタート9:03です。
- ◇納涼家族会の日に小銭入れの落とし物がありました。お心当たりの方はプリオさんまでお申し出下さい。
- ◇新井みゆき会員のご主人規夫様から上高地の写真データを頂きました。焼き増しをご希望の方はお申込下さい。
- ◇米山記念奨学会から下記のものが届いております。
 - ・豆辞典(全会員に配布してあります)
 - ・クラブ米山記念奨学委員長の手引き
 - ・米山寄付金マニュアル
 - ・2017年度事業報告書
 - ・2017年度決算報告書(2部)
 - ・50年記念誌「50年のあゆみ」申込みチラシ
 - ・50年記念グッズ申込みチラシ
 - ・追加資料申込書
- ◇例会変更のお知らせ
藤岡北RC 9/25
- ◇クラブ会報が到着しています

桐生南RC 8/29,9/5

◆食事メニュー

1012キロカロリー

棒棒鶏サラダ、五目中華丼、玉子スープ、香の物

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告

早川会員

会員総数63名 (出席免除者11名の内8名出席の為)
 出席率対象者60名、出席率対象者出席人数48名
 欠席者12名(内前メイク3名) 出席率85.00%
 前々例会修正出席率90.32% (最終欠席者6名)

□拠金委員会

◆ニコニコBOX

藤本拠金委員長

卓話をさせていただきます 根本君
 根本クラブ研修リーダーご指導宜しくお願いします
 正田君、前原君、青山君、越塚君、佐々木君、乾君、
 坪井君、天沼君、近藤君、河内君、小林(恵)君、
 新木君、高森君、霜村君、江原君、船戸君、早川君
 根本研修リーダー卓話ご苦勞様です 金子君、家住君
 ロータリーの神様ご指導よろしく 星野君
 介護甲子園応援して下さい 浦野君
 今日は一雨らしい。でも笑顔で一日頑張ります 新島君
 来週は4RC合同例会になります。担当は西クラブです。
 宜しくご協力の程お願ひ致します 齋藤君
 来年のラグビーワールドカップが楽しみです 花房君
 あと1週間で車に乗れます 山形君
 ミストシャワーを頂きまして誠にありがとうございます 野田君
 石砕けたり!! 田崎君

◇ロータリー財団

井本R財団担当

少しお話をさせていただきます 根本君
 根本クラブ研修リーダーご指導宜しくお願いします
 前原君、浦野君、越塚君、佐々木君、坪井君、
 天沼君、新木君、船戸君、早川君、齋藤君、山形君
 根本研修リーダー卓話ご苦勞様です 金子君
 ロータリーの佛様よろしく 星野君
 新井淳一君マルチプルフェロー受賞おめでとうございませ
 正田君
 4RCゴルフよろしくお願ひします 青山君
 来週は4RC合同例会になります。担当は西クラブです。
 阿左美メンターお世話になります。ご指導ご鞭撻の程
 宜しくお願ひ致します 新島君

秋ですね。根本さん勉強させていただきます
 キンモクセイの香りがあちこちで。今年は10日
 ですね
 彼岸になると陽気が変わりますね
 プラスツーリズム小林さん昨日はお世話になりました
 ミストシャワーを頂きまして誠に有難うございます
 反対したら毒盛られるぞ!!
 明日は孫の運動会です。晴れて!!

藤本君
 花房君
 近藤君
 家住君
 野田君
 田崎君
 江原君

◇**米山奨学** 石戸米山奨学担当
 卓話させていただきます 根本君
 根本クラブ研修リーダー卓話楽しみです

青山君、越塚君、佐々木君、坪井君、天沼君、
 新木君、船戸君、早川君、乾君
 ロータリーの神様佛様ご指導よろしく 星野君
 秋ですね。根本さん勉強させていただきます 藤本君
 「ロータリーの友」月間に因んで 金子君
 だいぶ秋らしくなりました。季節の変わり目お体には
 気を付けて下さい 正田君
 最近記憶力が悪くなった様な気がします。頭もスッキ
 リしないです 新島君
 へそ踊り、上高地の素敵な集合写真、有難うございました
 齋藤君

やっと四半期がんばります
 車に乗れないと仕事がたまってしまいます 山形君
 大坂なおみの活躍で女子テニスが楽しみ 近藤君
 ミストシャワーを頂きまして誠に有難うございます 野田君
 一強って？独裁のこと？ 田崎君

□**奉仕プロジェクト委員会**
 ◇**社会奉仕** 新井(み)担当

東花桃1万本プロジェクト達成のため、花桃植樹の
 集いが10月7日(日)11時から2時半まで童謡ふるさと
 館で開催されます。地区大会と同じ日ですので会員皆
 様の参加は難しいと思いますが、チラシがありますの
 でお知り合いの方々にご案内頂けたらと思います。
 参加費は1,500円で花桃植樹体験の他、お弁当とコ
 ンサート等があります。

□**SAA** 霜村SAA
 9月末日でクールビズ期間は終了します。

(有) 花 ぶ さ

代表取締役 **花房孝道**

桐生市相生町5-365-12

TEL 0277-52-6699

はとり歯科医院

院長 **羽鳥隆**

桐生市相生町5-459-13

TEL 0277-54-5588

早川石材店

代表 **早川勇一**

桐生市宮前町2-16-10

TEL 0277-22-3770

ロータリー研修



クラブ研修リーダー
 および パスト会長

根本正則君

「ロータリーとロータリアン」

ロータリーとは何なのか？何をするとところなのか？
 どういう人達の集まりなのか？という事を、今日は皆さん
 と一緒に考えて行きたい思います。

先ず、ロータリーの歴史は113年あります。日本で最
 初の東京RCは1920年に誕生し、日本は1949年に第
 60地区になりました。その後全国2地区(60、61)とな
 り、1957年に栃木・茨城・新潟・群馬の第355地区に、更
 に新潟・群馬で第356地区に、それが256地区に変更に
 なったのち、1991年に2560地区となり、2000年7月(前
 橋西RC・故 関口隆ガバナー年度)に新潟と分かれて、現
 在の2840地区が誕生しました。

桐生西RCからもガバナーを輩出しております。2840
 地区の第3代目となるガバナーに就任されたのが、我が
 クラブの大先輩・故 矢野亨パストガバナーです。勲三
 等瑞宝章という大変立派な勲章を受章されていらっしゃる
 と思います。そろそろ当クラブも二人目のガバナーを輩出
 して良い様に思います。ガバナーに最も近い方はガバナー
 補佐(元・分区代理、アシスタントガバナー)を歴任された
 方だと思えます。

RI理事会は2004年11月に効果的なロータリー・ク
 ラブの管理の枠組としてクラブ・リーダーシップ・プラン
 を採択しました。同プランは、クラブが各奉仕部門の
 目標を達成するための能力を高めることを目的にしてい
 ます。当クラブは、2007年より同プランを採用し、こ
 れまでの委員会編成を変更して今に至っています。

それでは、ロータリークラブとは何をするとところなの
 でしょうか？簡単に言いますと「超我の奉仕」です。他
 人のために尽くす意義と重要性を意味し、ロータリーの
 根本精神としての第1標語に指定されています。

ロータリーの目的は、日々の仕事を通して世の中に貢
 献するために、奉仕の心を育て向上させることです。奉
 仕とは他人のために何かをすること、他人のニーズを充
 たすことを自己の責務として行なうことです。ロータリ
 ーの目的は、職業を通して社会のいろいろなニーズを満
 たすこと、ということになります。職業奉仕とは、職業
 を通して社会のニーズをほぼ完全な形で満たせるよう努
 力を重ねるということです。それによって、自己の職業
 の品位と道徳水準を高め、社会から尊重される存在にす
 ることが出来るのです。

その一つとして、ロータリー財団や米山奨学への寄付
 があり、地域社会や国際奉仕の貢献に繋がります。

会員のあり方によって、クラブの品や格、存在価値、
 歴史も変わって行きます。先輩会員が築かれたクラブの
 伝統と歴史を再確認して頂きたいと思えます。これらの
 事は、先日配布されましたクラブ現況報告書に載ってい
 ます。

ここ数年、ロータリーは大きく変化しております。1
 業種1名という会員規定は過去のものとなり、男性に限
 られていた会員が女性をターゲットに増強推進を行う様
 になりました。

会員同士、互いに尊重し合い親睦を深めて、クラブの
 為に時間を割いてロータリーを勉強して下さい。自分の
 任務を立派に果たす様に努めて、クラブの伝統と歴史を
 更に積み上げて頂く事を、切に願っております。

新会員卓話



(9月14日 第2261例会にて)

清水重昭君
(病院事務長)

本日はこのような機会を頂き正田会長さん、浦野幹事さん始め、会員の皆様に感謝申し上げます。

また、先週は皆様に希望の家にお越し頂き、入所者の為に最新鋭の洗髪器をご寄贈頂き大変有難うございました。星野看護長からも説明させて頂きましたが、洗髪時間の短縮により入所者の身体的なご負担が減少し、大変有難く思っております。

さて、こうして皆様にお話をする機会を頂いたものの、何をお話申し上げればよいのか大変戸惑っているところでございます。

まだ、入会させて頂き2ヶ月しか経っておりませんので、ロータリーについての理解が不十分でございます。サラリーマンでありますので、語るべき生涯を通じた専門職があるわけでもございません。希望の家にお世話になってからも、やっと5ヶ月経ったところでございまして、まだまだ施設内をヨチヨチ歩きしている状況ですので、こちらも語る事ができません。そこで、自己紹介を中心にお話をさせて頂きたいと思っております。

まず、生まれでございますが昭和32年2月で現在61歳でございます。名前の由来ですが、近所に同じ清水姓で信重さんとおっしゃる明治生まれの村会議員の方がおられまして一字を拝借し、また昭和の生まれということで重昭とつけられたということのようです。生まれも、現在の住まいも前橋でございます。私の家のすぐそばを安産祈願で有名な産泰神社へ向かう道が走っております。江戸時代に前橋藩の殿様が、お姫様の安産祈願に配下の者を神社に行かせるため、お城から真っ直ぐ神社方向に向けて街道を作ったのだと聞いております。その通りに沿って県庁行きのバスが通っており、東京の大学を出た後には、そのバスに乗って就職先の群馬県庁に通うことになりました。

家族は4人で、先日上高地にご一緒させて頂きました女房の他、子供が2人おります。のんびり30代で結婚致しましたので現在子供は2人とも大学生です。上は女で東京の大学に、下の男は関西の大学に行っております。今風に言いますと、期間限定ですが子供に経済的虐待を受けていると言った次第で、のんびりとした結婚のつけが回っている状況でございます。

趣味といった様なものも余りないのでございますが、学生時代には、夏休みになると横長のザックを背負い、国鉄の周遊券を使い北海道を歩き回っておりました。当時、横長のザックを背負った格好がカニに似ていることから、「カニ族」と言われていたと思っております。地平線のみえるような、見渡す限り真っ平らなサロベツの原野を歩き、樺太の見える宗谷岬で泳いだりした事もあります。街歩きなども好きで、偶に東京に出かけ、美術館や博物館などをぶらぶらすることもあります。また昨年からは息子のいる関西を年に数回歩き回ったりしております。

また、ボランティアと言えるか分かりませんが、子供達が小学生の頃、前橋市の国際交流協会の群馬大学の留学生との交流事業に参加したことがございます。相手の留学生の方と1年間おつきあいさせて頂く事業で、家に来てもらい食事を差し上げたり、一緒にドライブに出か

けたり、花火大会やだるま市に行ったりしております。台湾の師範大学の留学生と交流したとき、イラストが得意な美術専攻の学生さんでしたので、一緒に富弘美術館に行ったことがございます。とても感銘を受けられたようで、来館者が記入するノートに中国語で熱心に感想を書いておられたことを覚えております。

希望の家にお世話になる様になったのは、乾さんとのご縁が大きいと思っております。昨年3月に県庁を退職後、外郭団体に勤めておりましたが、今年になってから希望の家のお話を頂き、乾さんのいらっしゃる社会福祉法人だということ思い出し、是非にということで、お世話になることになりました。

実は、20年程前に県庁の高齢福祉課に在籍し、老人施設の建設の補助金を担当しておりました。ちょうどその頃、希望の家でも老人ホームの建設を計画していた時期で、何度か乾さんにもお目にかかったことがございます。当時は2人共30代で髪の毛も黒々しておりました。

希望の家には20人以上の事務職員がおりますが、いずれも乾さんにお育て頂いた職員で、皆さん庶務の仕事や医事の事に熟達された「プロフェッショナル」でございます。私の様な場違いの所からきたものが、何とか事務長を務まっておりますのも、偉大な乾元事務長さんのおかげでございます。

通勤には上毛電鉄の電車を使っております。いつも感心しているのですが、赤城駅前で放置自転車を見たことがありません。皆さん駅舎から少し離れた自転車置き場にきちんと置いておられます。偶に前橋駅を利用することがありますが、駅前の警告札の貼られた放置自転車を見まけますので、前橋市とこちらでは何でこんなに違うのかと思っております。

こちらの地域の方は、公共心が高く、子供の頃から公衆道徳についての教育がしっかりとされている模範的な地域だなと、毎日感じております。

そこで、思い出した事がございます。県では社会の発展に大きな貢献があり、県民が誇りとして敬愛する方を名誉県民として顕彰しております。県庁の昭和庁舎の2階には9人の名誉県民の肖像画が飾られています。6人が総理大臣経験者などの西毛の方で、残り3人の内一人は伊勢崎の牛久保海平さん、あとは、この地域の方で、名誉県民第一号でいらっしゃる長谷川四郎さん、星野富弘さんのお二人です。恐らくそういう統計はございませんが、この地域の名誉県民輩出率は、ダントツで1位だと思っております。

こうした素晴らしい土壌のある地域で、仕事、そして、ロータリークラブでもお世話になる事ができ、大変ありがたく思っております。

野田先生、乾顧問には、人生の終盤のサラリーマンに、このような機会を与えて頂きましたことを、改めて感謝申し上げます。

これから、皆様の様な素晴らしいロータリアンに少しでも近づけるよう、精進して参りたいと思っておりますので、ご指導賜りますようお願い申し上げます。

つたない、まとまりのない話で恐縮でございますが、以上で卓話とさせて頂きます。ご清聴、ありがとうございます。

明治安田生命保険(株) 群馬支社

桐生南営業所 所長 堀江絹子

桐生市巴町2-1832

Tel 0277-44-3002

七五三木正様のご逝去を悼む

2018年(平成30年)9月23日永眠される(享年70歳)

弔辞 クラブ会長として 正田 恵一

謹んで、故 七五三木正さんのご霊前に、桐生西ロータリークラブの会員を代表して、弔意を述べさせていただきます。

七五三木さん、七五三木先輩とのお別れが、こんなに早く訪れるとは思ってもみませんでした。

七五三木先輩と初めてお会いしたのは私が桐生西RCへ入会した昭和62年8月21日、今から31年前です。

おしゃれな服装でスマートで、ブルーのメタリックの高級車セドリックに乗って、男が見ても粹で一目置かれるタイプの人で、

それでいて気さくで、誰から好かれる所は今と全く変わっておりませんでした。

一度都合で退会された事がありましたが、その時は私が幹事役になり送別会をして友情を確かめました。

やがて年月が経ち、仲間から何度もラブコールを受け、そして再度入会されてから、クラブに一段と活気が戻って明るくなったのを感じたのは、私ばかりでは無いでしょう。

まさか、私が、また弔辞というお別れの役を仰せつかる様になるとは、思ってもみませんでした。

ロータリークラブは職業人の集まりであり、職業奉仕を理想としております。

七五三木先輩の仕事に対する情熱と、お客様に対する気遣いが作り上げたゆるぎない信頼と事業の繁栄は、ロータリアンに限らず、全ての職業人の手本となっております。誰もが認めるところであります。

この度、その様な先輩が旅立たれる事は、誠に残念の極みでございますが、七五三木先輩の努力で築き上げられた事業を、七五三木先輩の良い所をそっくり受け継いだ立派な後継者 喬さんが、一生懸命頑張っておられますので、ご安心下さい。

いつも機敏は行動力と爽やかな笑顔を与えて下さいまして、本当に有難うございました。

七五三木先輩が残された手本を皆んなで確かめ合せて、立派な職業人として社会のお役に立つ事を、桐生西ロータリークラブ会員を代表して、お誓い申し上げます。

どうぞ安らかに眠り下さい。

合掌



お別れのことば 友人として 野村 滋

大切な友人がまた一人去って行ってしまいました。どちらが残った方がやる、という約束だったので、気が進みませんが約束通り「お別れのことば」を申し上げます。

しっかり聞いて、後日向こうに行った時、点数を教えてください。

七五三木さんとの初めての出会いは四十数年前、七五三木さん26才、私が25才、青年会議所でした。

高度成長期は終わったとはいえ、昭和40年代後半の桐生市は、まだまだ活気に溢れて

いました。

例会の途中に抜け出し、ナイトクラブ全盛期の仲町に繰り出し、夢を語り青春を謳歌した一時代がありました。おしゃれで背が高く、日本人離れた風貌にバシッとしたスーツを着こなし、セドリックを乗り回す七五三木さんはカッコよく憧れました。

お互いの仕事が忙しく暫くのブランクはありましたが、桐生女子高校のPTAで一緒になった時、仕事に燃え熱く教育論を語る七五三木さんの変貌振りは驚きました。

やがて七五三木さんがPTA会長になり、私が副会長で支え、私の会長時代は七五三木さんがやり残した課題に取り組みました。今、実現しようとしている桐高・桐女の合併も、桐生市の民力や桐女の立地を考えれば、早急にすべきであると言いだしたのも、この時代でありました。

その子供達も成長し、あの頃の私達と同じ年頃になっています。子育てが終わった五十代からは、また青春時代に戻り、もうナイトクラブは無くなっていましたが、よく酒を飲み、歌を唄い、たわいもない事で口論をし、楽しい日々が過ぎて行きました。ただ、仕事にのめり込んで行くあなたがとても心配でした。

真の友達とは何か？若い頃は、自分の悩みや心配事を自分の事のように聞いてくれて助けてくれる人の事と思っていました。でも、そうではない事をあなたが教えてくれました。

ある時、私は苦手な権力闘争に巻き込まれ、私の力や能力ではどうにもならず、傷つき苦しんでいた時が有りました。

その話を、その場に居た人から聞いた七五三木さんは、青筋を立てて怒り「野村はそんな男じゃない」と言って私の為に大喧嘩をしてくれました。問題が解決した事より、あなたの優しさに涙が止まりませんでした。

真の友達とは、その人の為にけんか出来る人。その人を身体を張って守ってくれる人。あなたから学びました。

人の言う事は殆ど聞かない私が、七五三木さんの言う事だけは聞き、親分と呼ぶのは、あなたが一番の友達だったからです。

とは言え、私の方もプライベートのごたごたで、あなたには随分貸しがあります。死ぬまで誰にも話しません。後日あちらで返して下さい。

大変な思いをして取得した家屋調査士、独立開業、仕事に掛けた情熱、そして誰にも優しく繊細な気配り、見事な人生だったと思う。

七五三木正、あなたに出会えて本当に良かった。ありがとう。ゆっくりおやすみ下さい。

合掌

(株) ホ シ ケ ン

代表取締役 星野幸男

太田市清原町5-10 太田流通団地

TEL 0276-37-8300

桂 建 設 (株)

取締役会長 家住慧路

みどり市笠懸町阿左美763-2

TEL 0277-76-7723

《次例会予告》

10月7日(日) 地区大会

開会 AM9:30、会場 館林市文化会館大ホール

10月は“経済と地域社会の発展月間”
及び“米山月間”です